

LEICHTATHLETIK

Ulbrich benötigt 3:22:35 Stunden

BREMEN. Michael Wagner und Jens Ulbrich vom VfL Bückeburg sind beim Marathon in Bremen gestartet. Vom Start auf dem Rathausplatz führte die flache Strecke durch die Bremer Innenstadt, entlang der Weser und durch die umliegenden Stadtteile. Nach einer kleinen Runde durch das Weserstadion erwartete die Teilnehmer der Zieleinlauf direkt neben dem Roland. Mit 3:22:35 Stunden erreichte Ulbrich auf der klassischen Marathondistanz in seiner Altersklasse M 40 den 21. Platz. Wagner absolvierte den Halbmarathon mit einer Zeit von 1:37:06 Stunden und belegte damit Platz 41 in seiner Altersklasse M 45. Beim Vorbereitungslauf in Bruchhausen-Vilsen kam Ulbrich als Erster seiner Altersklasse ins Ziel. Für die 20 Kilometer lange Strecke benötigte er 1:28:57 Stunden. *seb*